

Focus sur le nouveau Directeur

Par Arnaud TONNELIER,

Cela fait maintenant près de huit mois que je suis arrivé en tant que nouveau directeur au sein de notre association et **Dispositif d'Appui à la Coordination Cap Autonomie Santé**, et je souhaitais à l'occasion de cette newsletter, me présenter et partager avec vous mes premières impressions et mes rencontres enrichissantes avec chacun d'entre vous.

Issus d'une formation d'écoles de commerce, j'ai initié mon parcours professionnel dans un établissement financier. Après 6 années, j'ai souhaité mettre à profit ces compétences et ma jeune expérience dans des différents projets humanitaires au sein de plusieurs ONG médicales en France et à l'étranger. De retour d'expatriation, j'ai rapidement pris des responsabilités dans le **milieu associatif** et assuré la direction de plusieurs structures dans le **secteur médicosocial ou dans l'économie sociale et solidaire**, au cours des 12 dernières années.

Mon arrivée début juillet 2023 chez Cap Autonomie Santé s'est articulée autour de la passation réalisée avec Françoise DELAUNAY, pendant les 3 premiers mois de ma prise de poste ; de la rencontre de l'équipe, du **Comité Opérationnel**, des membres du Comité de gestion et de nombreux partenaires. Il me tenait à cœur de pouvoir comprendre, analyser et réaliser les travaux conséquents menés sur les 5 premières années de Cap Autonomie Santé, à travers l'équipe et les individus qui la composent.

Et j'ai constaté avec le plus grand des plaisirs, que Cap Autonomie Santé, confortée de ses nombreuses expériences et du professionnalisme de ses salariés, est parvenue à s'installer durablement dans le paysage médico-social du territoire de Lorient Quimperlé, comme un partenaire incontournable de la Coordination de Parcours, des projets de l'Education Thérapeutique du Patient ou encore du Centre de Coordination en Cancérologie.

Ma rencontre avec le **Comité de gestion** a été tout aussi constructive. Leurs retours d'expérience et leurs recommandations m'ont permis de mieux appréhender les spécificités et les défis auxquels notre association fait face. Leur soutien inconditionnel m'a donné la confiance nécessaire pour mettre en place des actions concrètes afin d'optimiser notre fonctionnement organisationnel.

Focus sur le nouveau Directeur

Je souhaite, avec l'**Equipe CapAS**, que nous puissions poursuivre les efforts réalisés ces derniers mois, à travers, par exemple, la concrétisation du projet d'établissement à l'image de l'association, la poursuite de nos efforts sur la Coordination territoriale, la mise en place de la messagerie sécurisée, mais également initier de nouvelles dynamiques organisationnelles et renforcer nos partenariats sur tout le territoire Lorient-Quimperlé. Les perspectives de développement de certains projets sur la prévention ou sur les semeurs de santé, ne font que conforter mon sentiment sur le rôle, la responsabilité et la qualité des missions portées par Cap Autonomie Santé.

Les différents mouvements de personnel, propre à la vie de chaque structure, nous incitent à envisager une nouvelle organisation de manière constructive. Ces pistes de réflexion seront optimisées, accompagnées d'**une stratégie sur plusieurs années**, à la hauteur de nos moyens, et avant tout, avec les principaux objectifs communs: **d'accueillir, d'informer, d'orienter, d'accompagner et de coordonner** dans les meilleures conditions, l'ensemble des usagers et des professionnels de santé du territoire de Lorient Quimperlé.

Enfin, en parallèle de ces rencontres internes, j'ai également rencontré nos partenaires lors de divers événements et réunions. Ces interactions m'ont permis de renforcer notre collaboration et d'explorer de nouvelles opportunités pour mener à bien nos missions et nos valeurs communes auprès du public de personnes âgées et de personnes en situation de handicap.

En conclusion, ces huit premiers mois ont été riches en rencontres et en découvertes. Je me sens privilégié d'avoir l'opportunité de travailler au sein du DAC Cap Autonomie Santé, et prévois une année à venir dans une dynamique positive et riche en succès.

Je vous souhaite une excellente année à venir et suis impatient de poursuivre cette aventure avec vous tous.



Arnaud TONNELIER

Directeur

02 97 30 00 00 – 06 71 26 73 92

7 rue Léo Lagrange – 56 600 LANESTER

[Site Cap Autonomie Santé](#)

